
! ! ! !比下课更重要的，是谁上课，
但这个问题恐怕又得困扰中国足
球很长一段时间。足协决意赶跑
卡马乔之后，临时的国足新帅仓
促出炉。昨天下午，足协召开国足
工作会议，基本敲定由原中方助
理教练傅博负责组队，参加下个
月的东亚四强赛。这好比在汽车
爆胎之后，不换新胎，而是选用备
胎上路。资历和名气平平的傅博，
会比卡马乔有用吗？

在没有继任者的情况下，足
协迫于各种压力与卡马乔解约，
本身就是一个错误。一般来说，如
果对上一任不满意，下一任应该
要比他更强才说得过去。但在昨
天的足协工作会议上，管理层最
终决定，由傅博、区楚良和来自武
汉卓尔的王军组成新的临时教练
组，负责近期国家队的组建、训

练、比赛。
足协原本考虑挑选一些有资

历、有声望的本土教练来当“救火
队员”，但鉴于这只是个“临时主
帅”的角色，几乎所有的名帅都不
愿意接手。无奈之下，足协只能让
傅博接替。
从高洪波时代起，傅博便开

始担任国家队的助理教练。尽管
卡马乔入主之后，他实际上已被
边缘化，但一直未退出教练组。拥
有长达 !年的国足助教生涯，使
得傅博对国家队的工作流程非常
熟悉，与国脚的关系也比较融洽，
这是他此时能够上位的最主要原
因。但在傅博身上也存在硬伤：除
了青年队! 他还没有一线队主教

练的经历!更别提国家队"能不能

做得比卡马乔更好# 可以说目前

是一个大问号"

区楚良一直在国足担任守门
员教练，他的留任顺理成章。相比
之下，王军是一名绝对的新人。球
员时代，效力过武汉雅琪的他没
有太多抢眼成绩，执教经历也不
算丰富。此番能够跻身国足教练
组，主要是因为傅博的大力推荐，
两人个人关系非常不错。
据悉，傅博的任务只是东亚

四强赛，并不包括亚洲杯预选赛。
但考虑到中国足协此前曾表示，
如果临时教练表现不错，或许会
继续留用，甚至成为国足新任主
帅，因此傅博带队打亚预赛的可
能性同样存在。

按照计划，国足将于本月 "!

日集中，随后在香河集训 #天，
"$ 日启程飞赴韩国参加东亚四
强赛。
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! ! ! !本报讯（记者 厉苒苒）让卡
马乔下课容易，解约却并非易事。
昨日下午，足协同卡马乔的律师
进行了“换卡”后的第一次谈判。
首轮谈判长达数小时，双方都派
上法律精英。但由于合同天生的
“畸形”，以及双方对于关键问题
的较大争议，谈判并不顺利。
由于在合同中，没有对卡马

乔团队带队目标有任何要求，因
此这份合同的签订非常有利于卡
马乔方面维护自身权益。为了达
到在合同中“找茬”的目的，足协
的职业发展与监管部在昨日是倾
巢而出，足协内部的大部分律师

也已经投入解约谈判之中。
在昨天的谈判中，中国足协

坚持认为，之所以要同卡马乔提
前解约，最重要的一点是，卡马
乔团队违反了合同中所规定的
“通过两年时间的努力，让中国
队在风格和打法上出现明显且
积极的变化”。足协方面认为，由
于卡马乔在执教过程中，并没有
让球队发生这样积极的变化，属
于一种违约行为，所以不能要求
足协支付全额的解约金。但对于
中国足协的这一说法，卡马乔聘
请的首席法律代表哈维尔不认
同，称这种模糊的表述，无法作

为卡马乔团队违约的证据。同明
确的带队成绩指标相比，“球队
风格变化”很难在法律层面上得
到支持。
谈判中，双方交锋的焦点是

中国足协应该向卡马乔团队支付
多少解约金。卡马乔方面提出的
解约金数额是 *&&万欧元，这也
是卡马乔团队从现在，到明年 $

月份合同期满时全部的工资数
额。但是中国足协目前能够接受
的解约金是 +&&万欧元。双方昨
天针对解约金的具体数额，进行
了十分艰苦的谈判，但始终没能
达成一致。

! ! ! !从藏龙卧虎，到一马平川，不知不觉中，温布尔
顿女单争夺豁然开朗起来。

昨晚李娜异常轻松地以 '比 (、'比 &战胜了
,,号种子文奇，晋级温网八强。这也是李娜个人在
草场大满贯的最佳战绩。“第一次还是 (&&'年的
事，好遥远啊。”那时的李娜和中国网球，正处在世
界网坛的边缘，没有成绩，也不见希望。“第二次是
(&,&年，正好两次都是世界杯期间。所以我没受到
多大关注，那样挺好。”

+&岁之后，李娜的网球生涯翻天覆地。一言一
行，一举一动，甚至神情态度，都会被拿来谈论构成
焦点，“争冠这个说法，我现在看得很淡。”与李娜同
处一个半区的最大敌手小威廉姆斯昨日被利斯基
淘汰，而另一半区的高位种子莎拉波娃和阿扎伦卡
已早早出局，“李娜大满贯夺冠赢得最好时机”的论
调，沸沸扬扬地传开来。“今年温网这一路，打得很
艰难。但现在我的手感不错，也很有信心。”
一致公认，李娜面前最大的障碍是今晚四分之

一决赛的对手拉德万斯卡。来自波兰的 !号种子去
年在温布尔顿获得亚军，“在我看来，她是除了小威
之外草地上最好的球员。”卡洛斯向李娜强调，每一
回合的起始就是左右胜负的关键，“只有把球接好
了，或者发好了，才能为自己赢得更多时间组织好
下一拍。”
李娜学会将自己放在弱势的位置。与文奇的比

赛前，姜山模拟意大利对手削切的打法与李娜对
练。而面对拉德万斯卡，李娜说自己有很多比赛录
像需要消化，'打到现在!已经是额外的收获" 但我

心底总有个小小的声音对自己说!我还可以再进一

步" 我想每个职业选手都是渴望胜利的" (

去年温网次轮遭到淘汰的李娜赢来了涨分的大
好机会。一旦进入四强，她的世界排名将在下周上升
至第四，这也是她两年前达到的高度。李娜夺冠的机
会来了？如此断言，为时尚早。李娜的确有机会争取个
人温网的最好战绩，但在 (&,+年一个意外接一个意
外的“冷布尔顿”，能否走到最后，靠的不仅仅是实
力。 本报记者 华心怡
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中国金花温网战报

温网女单八强对阵图

! ! ! !想算一笔账$我们在卡马乔身上到

底花了多少钱%

如果最后如中国足协期望的那样

赔付给他与他的团队 !""万欧元的话&

那么在两年不到的时间内&我们一共在

他身上花了大约 #$%亿元人民币! 如果

按他的要求&那么我们总共要支付超过

&$'亿元人民币'

这是相当巨大的一笔费用& 尤其

是对中国足球的未来! 知道国家体育

总局现在在全国 () 个城市搞校园足

球一年给付经费是多少吗% %***万元

人民币! 而有时候为了奥运战略& 比如 +**'

年& 我们一年用在青少年足球这一块& 才 +**

万元人民币! 昨天&我们运动汇报道了上海平

凉路第四小学小运动员们出国比赛的报道&其

中就提到了&他们出国比赛前&居然从来没有

参加过哪怕是市级的比赛!地方足协缺经费是

主要原因!

还有&我们可供踢球的场地也奇缺!有一个

数据说&伦敦有 !***多块足球场&而北京只有

'*多块((

所以&现在的情况打个比喻&就是我们花了

很多钱请了一位特级厨师& 却不肯花钱投在食

料上! 有些亏&我们还是能用钱来弥补的&但有

些方向性的错误&就会造成很长时间的低迷&甚

至就此一蹶不振!

有网友提出& 既然我们要付卡马乔这么多

钱&何不让他再干一段时间&看看他能否在中国

青少年足球或者梯队方面做出点贡献%
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“换卡”之后解约“卡壳”
足协与卡马乔就解约金数额未能达成一致
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